

**30**  
DE NOVIEMBRE

NOVENO SÁBADO



### Objetivo

Conocer las corrientes políticas y religiosas de los tiempos de Jesús y contrastarlas con el mensaje cristiano



### Resultado

Una iglesia que conoce su identidad en Cristo y no se deja llevar por el mundo



### Proyecto misionero de las clases

«Estudiando del reino»



### Énfasis del Nuevo Horizonte

Evangelismo



### Celebramos

Día de bautismos

# Los siete: «YO SOY» DE JESÚS

**Tema:** Jesús para nosotros

## Al director

Este programa es de entradas y salidas. Represente gráficamente los siete «Yo Soy» de Jesús para lograr el objetivo didáctico del programa.

## Sugerencias

- ✓ Para la representación gráfica mencionada anteriormente, puede utilizar la decoración del programa o puede usar los siguientes elementos: Un pan tradicional (pan de vida), un ramillete de uvas (la vid), un cayado de pastor (El buen pastor), una puerta o su cerrojo (puerta), una lámpara (luz del mundo), una brújula (camino, verdad y vida) y una persona vestida de bata blanca (resurrección). Si no tiene a mano estos elementos, puede proyectarlos.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

## Apertura y parte central

### Introducción (director del programa)

¿Quién es Jesús? No es una pregunta sencilla de responder. Ni siquiera los que vivieron en su tiempo pudieron identificarlo de manera puntual. Sus enemigos llegaron a ponerle nombres muy desagradables: comilón y bebedor de vino (Lucas 7: 34), bastardo (Juan 8: 41), exorcista satánico (Mateo 12: 21), blasfemo (Marcos 2: 7), pecador (Juan 9: 19, 54) y hasta Beelzebú (Mateo 10: 25). Uno de sus seguidores insinuó que provenía de un barrio de baja clase (Juan 1: 46) y su propia familia lo llamó enfermo mental (Marcos 3: 21). Cuando preguntó a los discípulos quién decía la gente que era, las respuestas no fueron tan negativas, pero sí fueron muy diversas: Elías, Jeremías, Juan el Bautista o alguno de los profetas (Mateo 16: 14).

En una época como la nuestra, donde la historia se reinterpreta según los ojos del observador y en la que muchos afirman que la verdad es relativa, no es sabio dejar la pregunta del principio sin responder. Pero más que encontrar argumentos y razones teológicas, veamos de primera fuente quién es Jesús. El programa de esta mañana mostrará las siete maneras en las que el mismo Cristo se identifica en el Evangelio de Juan. En ellas encontraremos lo que Jesús puede hacer por nosotros y qué espera de nosotros hoy.

### Himno – «Yo soy la luz»

*(El participante entra con una lámpara o señala la lámpara que está entre los elementos de la decoración)*

Jesús dijo en Juan 8: 12: «Yo soy la luz del mundo; el que me sigue no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida». Jesús se presenta como la luz del mundo en contraste con la oscuridad espiritual. Al seguir a Jesús, se evita la ceguera espiritual y se accede a una vida iluminada por su verdad y amor. La metáfora de la luz revela la importancia de la fe en Cristo para guiarnos en un mundo lleno de tinieblas espirituales. Pidamos en este momento a Jesús que nos ilumine, cantando el himno 282, ¡Brilla, Jesús!

### Lectura bíblica y oración – «Yo soy el pan»

En Juan 6: 35 Cristo afirmó: «Yo soy el pan de vida. El que a mí viene nunca tendrá hambre, y el que en mí cree no tendrá sed jamás». Jesús se presenta como el pan que satisface las necesidades más profundas del ser humano. Promete satisfacer el hambre espiritual y la sed de quienes vienen a él y creen en él. Esta metáfora resalta la importancia de tener una relación con Jesús para encontrar plenitud y satisfacción en la vida espiritual. Oremos en este momento para pedir a Dios que nos ayude a encontrar en Cristo la satisfacción de todas nuestras necesidades.

### Bienvenida y música especial – «Yo soy el buen pastor»

«Yo soy el buen pastor; el buen pastor su vida da por las ovejas [...]. Yo soy el buen pastor y conozco mis ovejas, y las mías me conocen» (Juan 10: 11, 14, RV95). En este pasaje, Jesús se compara con un buen pastor que da su vida por sus ovejas, mostrando su amor y cuidado por ellos. Al decir que conoce a sus ovejas y ellas lo conocen, resalta la relación cercana y personal que tiene con quienes lo siguen. Esta analogía refleja el compromiso de Jesús de guiar, proteger y velar por aquellos que confían en él.

Tú que has venido esta mañana eres una oveja en el rebaño de Cristo. Nos alegra que estés aquí y espero que recibas el abrazo de Jesús y te sientas muy bienvenido a su casa de oración. Como regalo a nuestro amoroso Pastor divino, escucharemos a continuación una alabanza musical.

## Panorama global

*(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)*

## Proyecto misionero: «Ven a la fuente»

¡Jesús dio tanto para salvar al mundo! ¿Cuáles consideras que son las mejores maneras de ayudar a otros a percibir esta asombrosa verdad y acudir a él con fe?

Piensa en el momento que te acercó a la decisión de entregarte a Jesús. Si naciste en un hogar cristiano, piensa en la experiencia que te acercó más a un compromiso personal con Jesús. Crea el mismo ambiente para alguien que conoces que no es de la iglesia o que ya ha empezado a visitarla.

**Nota:** Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

## Relato misionero - «Yo Soy la puerta»

*(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).*

«Yo soy la puerta: el que por mí entre será salvo; entrará y saldrá, y hallará pastos» (Juan 10: 9). Esta declaración destaca la exclusividad de Jesús como el único medio de acceso a la salvación. Al referirse a sí mismo como «la puerta», Jesús muestra que solo a través de él podemos acceder a la vida eterna y a la plenitud espiritual, proporcionando seguridad y provisión para aquellos que confían en él.

Ahora escucharemos un testimonio de fe a través del relato misionero.

## Nuevo Horizonte – Yo Soy el camino, la verdad y la vida

«Yo soy el camino, la verdad y la vida; nadie viene al Padre sino por mí» (Juan 14: 6). Jesús proclama en este pasaje su singularidad, indicando que solo a través de él se encuentra el acceso al Padre. Esta afirmación destaca la centralidad de Jesús para la fe cristiana, presentándolo como la única vía hacia la comunión con Dios. Además revela la importancia de seguir sus enseñanzas para alcanzar la verdadera vida espiritual. A continuación, damos paso al *Nuevo Horizonte*.

## División en clases

### Informe secretarial – «Yo Soy la vid verdadera»

Jesús también dijo: «Yo soy la vid verdadera y mi Padre es el labrador» (Juan 15: 1). Este pasaje destaca la importancia de la conexión íntima con Dios para dar frutos espirituales. La metáfora de la vid y los pámpanos ilustra la necesidad de permanecer unidos a Cristo para recibir poder y producir resultados significativos. Nuestra relación con Dios es fundamental para nuestro crecimiento espiritual, pues sin Jesús nada podemos hacer. Escuchemos ahora el informe secretarial.

### Tiempo de la lección – «Yo soy la resurrección y la vida»

«Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá» (Juan 11: 25-26). Al proclamarse como la resurrección y la vida, Jesús ofrece consuelo y esperanza a sus seguidores. La creencia en él trasciende la muerte y asegura una vida eterna. Jesús desafía a sus seguidores a poner su confianza en él incluso cuando enfrentamos el dolor y la miseria de la muerte.

## Clausura del programa

*El Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.*

**Club de Lectura:** Esta semana en nuestro Club de Lectura, basado en **El Deseado de todas las gentes**, estaremos leyendo los **capítulos del 73 al 76**. Seguimos fascinados con esta bella historia. Esta semana aprenderemos que Jesús nos dice «no se turbe vuestro corazón», incluso cuando atravesamos momentos difíciles.

## **Conclusión**

¿Recuerdas la pregunta que hicimos en la introducción del programa? (*Puede dar espacio para que los presentes respondan*) Sí, la pregunta era: ¿Quién es Jesús? Luego de tantos años en los que el nombre de Jesús ha sobrevivido a la persecución de sus detractores, al desprecio secular y al fanatismo de los extremistas, sería de esperarse que la respuesta ya fuera obvia. Sin embargo, aún en nuestros días miles de personas viven sin dirección, sin esperanza, espiritualmente muertos, hambrientos y sedientos, completamente solos. Viven como si Cristo no existiera y se pierden todos los privilegios que surgen de conocerle.

Nuestro gran desafío es llevar a las personas a Jesús para que le conozcan en persona. Cuando experimentemos los beneficios de estar con él, mostraremos al mundo cómo viven los que aman a Dios, y serán atraídos a Jesús.

**Himno de cierre:** 395, *¡Oh, cuán dulce es fiar en Cristo!*

**Oración final.**